

VOTO 24

Acusa que Poder Judicial está secuestrado

# Cuestiona Claudia desempeño de INE

Reitera candidata de Morena apoyo a elección de jueces y consejeros por voto

ANTONIO BARANDA  
Y MARTHA MARTÍNEZ

VILLA DE REYES.- Claudia Sheinbaum afirmó ayer que el Instituto Nacional Electoral (INE) gasta mucho dinero y no necesariamente garantiza democracia.

Al encabezar un mitin este municipio potosino, la candidata presidencial de Morena-PT-Verde-Verde dijo que por ello son necesarios los cambios al órgano electoral.

“Ahora es distinto, pero tenemos que garantizar que nunca más haya fraudes electorales en el País, que se respete a los mexicanos y a las mexicanas al derecho a elegir



**SANTUARIO.** Claudia Sheinbaum hizo campaña en San Luis Potosí, donde la esposa del Gobernador del PVEM, Ricardo Gallardo, es candidata al Senado.

Especial

a sus gobernantes”, expresó.

“¿Qué tenemos que hacer para que eso sea así? Pues tenemos que cambiar al Instituto Nacional Electoral. Porque ese Instituto se gasta mucho dinero y ahora no necesariamente garantiza la democracia”.

Acompañada de cúpula del Partido Verde --Manuel Velasco, Carlos Puente y Arturo Escobar-- reiteró su respaldo a la iniciativa presidencial para que las autoridades electorales sean elegidas mediante voto directo.

“El INE tiene consejeros que los elige la Cámara de Diputados, y (hay) magistrados electorales que los elige la Cámara del Senado”, recordó.

“Ahora la propuesta, para que haya verdadera democracia, es que los consejeros, los magistrados, sean electos por el pueblo de México”.

## MAYORÍA CALIFICADA

A tono con el Presidente Andrés Manuel López Obrador, Sheinbaum arremetió contra los jueces al afirmar que están “secuestrados por un pequeño grupo” y alejados de las necesidades del pueblo.

Ante cientos de personas, en su mayoría con playeras verdes, afirmó que la sanción de los delitos no sólo es tarea de las Fiscalías, sino también del Poder Judicial.

“Porque el Poder Judicial, los jueces hoy, están secuestrados por un pequeño grupo, hay amparos y amparos y amparos para (liberar) a delincuentes”, acusó.

“¿A poco los jueces están al servicio del pueblo? Al revés, el pueblo difícilmente tiene justicia por cualquier tema, hay que pagar abogados. Por eso también vamos a cambiar al Poder Judicial”.

Cuando se mejore el Poder Judicial, abundó la morenista, México va avanzar en la consecución de la paz.

“Pero para eso se necesita tener la mayoría calificada en la Cámara de Senadores y en la Cámara de Diputados, que queremos, que todos los jueces sean electos por el pueblo de México”, recalzó.

“Y que todos los ministros de la Suprema Corte sean electos por el pueblo de México. Si hacemos eso va haber más democracia en nuestro País, va haber más seguridad”.

En materia de seguridad, presumió que redujo 50 por

ciento los homicidios dolosos en la CDMX y reiteró que el plan de la Oposición en esta materia es regresar a la “guerra” antinarco.

## CONTRA CONSEJEROS

Por la tarde, durante un mitin en San Luis de la Paz, la morenista acusó que en Guanajuato, entidad que gobierna el PAN, se reparten programas sociales en tiempos de campaña.

Esto, dijo ante sus simpatizantes, es un delito electoral del cual los consejeros del INE, criticó, “ni cuenta se dan”.

“No sólo es bienestar, también es democracia, aquí en Guanajuato andan repartiendo programas sociales ahora que viene la elección”,

señaló la ex Jefa de Gobierno.

“Y los consejeros electorales bien gracias, ni cuenta se dan que están violando la ley, porque comprar votos es una violación a la ley electoral”.

Acompañada de la candidata de Morena a la gubernatura de Guanajuato, Alma Alcaraz, subrayó la importancia de garantizar que haya democracia.